Observation n°1

Sujet : [INTERNET] "Défrichement pour la création d une centrale photovoltaique au sol" a Fox-Amphoux

Date: Thu. 14 Dec 2023 17:46:53 +0100

L'information suivante a été collectée le 14/12/2023 17:46:

Vous êtes: Un particulier

Nom: Ribeiro

Prénom: christophe Adresse postale: Code postal: 83400

Ville: Hyères Téléphone:

Sujet: "Défrichement pour la création d'une centrale photovoltaique au sol" a Fox-Amphoux

Destinataire: Enquêtes publiques environnementales

Message: Madame, Monsieur Je suis contre cet énième (comment les quantifier, il y en a tellement!) projet de centrale photovoltaique qui va encore impacter (déboisement en coupe rase!) 48 hectares de nos belles foréts!!! Mais quelques soient les arguments que l on peux écrire (penser) sur ce genre d enquétes publiques, de toutes façons les "jeux sont déja faits"/"les dés sont pipés"!!! Mais, mème si cela ne servira surement a rien, voila mes avis: centrales photovoltaiques a la place de la foret/des arbres/de la végétation: les arbres produisent de l oxygène/captent le Co2/évitent les inondations/filtrent l eau/produisent de l évapotranspiration donc de la fraicheur et/ou pluie/abritent de la faune et de la flore...Quid des centrales photovoltaiques, en plein milieu de zones boisées, qui ne produisent de l'élèctricité que la journée??? (pour alimenter des panneaux publicitaires en fonction les journées voir les nuits???)... "On" nous di s que la pose de panneaux photovoltaiques sur les toits (grandes surfaces/zones

commerciales, artisanales/entrepots/écoles, colléges, lycées/nouveaux batiments d habitations/piscines/casernes de pompiers, de gendarmerie, police/stations d épurations...voir anciennes décharges...) et parkings ne suffirait pas!Peux étre,mais combien de dizaines/centaines d hectares de toits/parkings ne sont pas pourvus en panneaux photovoltaiques,donc au plus prés de la consommation d élèctricité, sans travaux "faramineux" en pleine collines, polluants et déstructeurs???...La déstruction/le "dérangement" d éspéces protégées (de qui?de quoi?) il n y a jamais de problèmes!!!...Risque d incendies idem jamais de problèmes...Risque accru d inondation idem jamais de problèmes..."Compensation" forèstiéres des travaux:ridicule, et c est prouvé, ce n est pas en plantant quelques arbres en ville que l on "compense" des hectares de foréts défrichées!!!... Arbres coupés qui alimentent des centrales thermiques donc qui produisent du C02!!!..."Démontage" des centrales en fin d éxploitations, donc au bout de 30 ans environ: qui sera encore la pour le vérifier????Vous,moi?On sera tous "ad patres"...Personne!!! Tout ça n est affaire que d argent c est tout, pas de "bon sens"!!! Continuons comme ça,a détruire nos foréts.... Veuillez agréer mes salutations.